

### **JUSTICIA**

## A prisión preventiva acusado abusar de una menor de edad

Por pederastia agravada, ese el delito que la Fiscalía de Distrito Istmo Costa logró que un Juez de Control vinculara a proceso a **José "N",** quien lo habría cometido <u>en agravio de una</u> menor de identidad resguardada. Fue así que por los hechos ocurridos en Tonalá, al imputado se le decretó la Prisión Preventiva Justificada como medida cautelar y se dio un plazo de 30 días para desarrollar la investigación complementaria.

## **DERECHOS HUMANOS** Niegan perdón a activista nativo americano que mató a par de agentes del FBI

Leonard Peltier, pese a sus problemas de salud y a que lleva casi **50 años** en la cárcel tras un juicio irregular, según Amnistía Internacional; seguirá preso. El reo más famoso de Estados Unidos, por el coro de sus defensores, entre los que se han contado o se cuentan el Dalai Lama, la madre Teresa de Calcuta o Nelson Mandela, para el FBI es el asesino a sangre fría de dos de sus agentes durante un tiroteo en la reserva de Pine Ridge, en Dakota del Sur, en 1975. Pese a sus problemas de corazón y diabetes, se le mantuvieron sus dos condenas perpetuas, a pesar de los alegatos de sus abogados.

### SEGURIDAD PÚBLICA Ejecutan a joven en vía pública, familiares persiguen y detienen a agresor

En Sinaloa, un joven disfrazado como repartidor de comida, a bordo de una moto, mató a balazos a Moisés "N", cuando reparaba un auto en una de las calles de la colonia el Mirador, por lo que los familiares, en tres vehículos lo persiguieron hasta detenerlo en el estacionamiento de una plaza comercial. Ya sometido lo entregaron a oficiales de la Policía Estatal Preventiva que pasaban por el lugar.

### **NACIONAL**



## proceso de morenización, ya repudia neoliberalismo A lo que el **PRI** aspira y lo que vive, que

se vio claramente en el evento de ayer, fue descrito de manera prístina con las primeras líneas de su columna Raymundo Riva Palacio: "Los votos a mano alzada que este domingo allanaron la perpetuidad de Alejandro Moreno al frente del PRI en la Asamblea Nacional, son irrelevantes. El PRI está podrido y hace casi una década se viene desgajando a pedazos". Para confirmarlo<u>solo basta ver</u>que para sobrevivir el partido aprobó "expulsar al neoliberalismo" de su Declaración de Principios, así renegar "de las políticas que generaron pobreza y desigualdad en el país", para de un plumazo sepultar 95 años de historia. El otro golpe lo dieron con voto mano alzada para aprobar la modificación de estatutos que permitan a líderes repetir por dos períodos más; lo que abre la puerta para que Alejandro Moreno se mantenga en el cargo. El colofón fue la denuncia, del mismo Alejandro Moreno, de que hay militantes del PRI implicados en el asesinato de Colosio, entre los que se cuena a Manlio Fabio Beltrones, actual senador electo.

**INTERNACIONAL** 

# Izquierda frena a ultraderecha y reinan las dudas en Francia

De manera sorpresiva la coalición del ex aspirante presidencial Jean-Luc Mélenchon logró su objetivo: frenar a la derecha y sepultar el plan de Marine Le Pen, de Agrupación Nacional (RN), quien al inicio de la jornada admitió confianza en tener la mayoría absoluta. Así la amenaza de la ultraderecha en Francia volcó a la población al extremo de izquierda, al dar al Nuevo Frente Popular la mayoría de la Asamblea Nacional en la segunda vuelta, con lo que Emmanuel Macron negociará para sacar proyectos pendientes.



# ¡Bañadas de triunfo! ganan

plata en Mundial de Natación México vuelve a vibrar en la piscina con las representantes del combinado nacional al quedarse con la medalla de plata en la prueba de equipo libre de la Súper Final de la Copa del Mundo de Natación Artística en Budapest, Hungría. El equipo mexicano se quedó en el segundo puesto, solo por detrás de

# Estados Unidos.

# **CULTURA**

'El País de las mil Caras', el fresco regalo de Vargas Llosa La disciplina casi militar del Nobel de Literatura y sobre todo su talento, acaban de dar como resultado un libro que es una selección de crónicas, ensayos, columnas y conferencias que abarca el período comprendido entre 1958 y 2023. Lo más interesante del libro son sus textos autobiográficos y sus notas sobre literatura, arte y arqueología.

